

Löhner Lions spenden Fernseher für den Spatzenberg

Erstmals wurde der Hauptpreis der Weihnachts-Tombola nicht abgeholt

■ **Löhne** (sba). Der Lostopf beim Lions Weihnachtsstand ist immer prall gefüllt. Tolle Gewinne wie Kaffeemaschinen, Kameras, Sonnenbrillen erwarten die Käufer. Beim vergangenen Weihnachtsmarkt gab es als Hauptgewinn einen riesigen Flachbildfernseher. Trotz mehrmaliger Aufrufe holte der Glückliche seinen Preis aber nicht ab. Das kommt jetzt dem Spatzenberg, einer Wohneinrichtung für Autisten, zugute.

Das gab es noch nie, dass der Hauptgewinn der Lions-Tom-



Das macht Freude: *David (v.l.), Mareike Rutten, Christine Dittrich und Diana sagen Rainer Döring (r.) Danke.*

FOTO: SUSANNE BARTH

bola nicht abgeholt wurde. „Zwei Monate lang haben wir Aufrufe gestartet und gewartet, aber es tat sich nichts“, sagt Rainer Döring, Präsident der Löhner Lions. Also steckten sie die Köpfe zusammen und überlegten, was sie mit dem TV-Gerät machen sollten. „Wir wollten den Fernseher einer Einrichtung geben, die daran Freude hat, ihn aber auch sinnvoll einsetzen kann“, so Döring. Die Wahl fiel auf den Spatzenberg.

Als Einrichtungsleiterin Christine Dittrich den Anrufbe-

kam, konnte sie es erst gar nicht glauben. „Ich war erst perplex, dann habe ich mich total gefreut“, erzählt sie. Für Bewohner David kommt die Lions-Spende genau zum richtigen Zeitpunkt: „Mein eigener Fernseher ist nämlich kaputt.“ Das Haus Spatzenberg, dessen Träger die AWO ist, will das Gerät für gemeinsame Aktionen nutzen: zusammen Filme schauen oder Fotos ansehen, wie sich Bewohnerin Diana wünscht. „Wir können ihn aber auch für Schulungen einsetzen“, sagt Christine Dittrich.